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今年稻谷最低收购价再提高
早籼稻、中晚籼稻、粳稻每斤分别

比去年提高0.3元、0.3元和0.55元

本报讯记者日前从市粮食部门获悉，今

年国家继续在粮食主产区实行最低收购价

格政策，并适当提高最低收购价格。2014年

生产的早籼稻（三等，下同）、中晚籼稻和粳

稻最低收购价格每斤分别提高到 1.35元、

1.38元和 1.55元，分别比 2013年提高 0.3

元、0.3元和0.5元。

据市粮食局有关负责人介绍，国家再次

提高稻谷最低收购价，目的是调动农民种粮

积极性，推动粮食市场走强，确保国家粮食

安全和重要农产品有效供给。

刘金友 周雷森
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风雨中的等候

“要钱，我

就不会在风雨

中等你了，拾

到东西来本就该物归原主，这是传统美

德，也是我应该做的。”当失主接过失而复

得的钱包并拿出

现金向赵永虎表

示感谢时，赵永虎

如是说。

16日是周日，当天下午，天空下着小

雨，市国税局司机赵永虎有事路过海潮路

农发行门前时拾到一只钱包。他打开一

看，发现里面有现金、银行卡、存折、身份

证等。赵永虎不知失主是谁，只好站在原

地等候失主前来认领。等了一段时间后仍

不见失主出现，赵永虎便在海潮路上来回

察看，希望能看到失主来寻找钱包，但失

主始终没有出现。此时，雨越下越大，情急

之下，赵永虎拨打

110报警。在民警

的帮助下，他最终

联系到了失主。

当失主赶来，看到赵永虎正站在风

雨中等候时，感动得不知说什么好。拿到

钱包后，这位失主当场拿出现金表示感

谢，但被赵永虎婉言谢绝。振兴朝刚

小事折射价值观
赵永虎风雨中等候失主的举动，如寒风中的一股暖

流，让人感动。一件小事，弘扬了传统美德，传递了社会正

能量，折射出闪亮的人生价值观。

近日，中央向全社会倡导践行“富强、民主、文明、和

谐、自由、平等、公正、法治、爱国、敬业、诚信、友善”24字的

社会主义核心价值观基本内容。其实，践行社会主义核心

价值观，并不一定非要做出惊天动地的大事；从我做起，从

一件好事、一件小事做起，敬业爱岗、文明友善、讲究诚信

等正是践行社会主义核心价值观的生动体现。愿更多的好

人好事汇聚成强大的正能量，使社会主义核心

价值观深入人心，永世传承。 殷朝刚

国税系统今年重点做好十项工作
本报讯 18日上午，记者从全市国税工作会议上

获悉，2014年，国税系统将积极深化税收管理改革，

全力做好十项重点工作。

2013年，我市国税系统共组织收入18.75亿元，

其中公共财政预算收入首次突破5亿元，增幅达

20.86%，增幅位居扬州国税系统前列；营改增入库税

金3104.62万元；车购税再创新高，全年8030辆机动

车征收税款9088万元；办理各类退税3.54亿元。今

年，全市国税系统在深化税收管理改革的同时，将

全力做好十项重点工作，即：开展党的群众路线教

育实践活动、抓好组织收入工作、营造良好法治环

境、强化征管基础建设、提升纳税服务水平、加强干

部队伍建设、加大教育培训力度、加强作风建设、加

强党风廉政建设、加强国税文化建设，为促进地方

经济社会发展提供强有力的财力支撑。

会议还表彰了2013年度国税工作先进集体、先

进个人。 夏慧
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社会主义核心价值观
基本内容

富强 民主 文明 和谐

自由 平等 公正 法治

爱国 敬业 诚信 友善

穿心河沿线整治工程是我市2013年“双十”工程之一，目前首期工程河道整治工作已

结束，正进行配套设施建设。图为施工场景。 王林山 摄

团市委十二届七次全委（扩大）会议要求

共筑中国梦激发新活力
本报讯20日下午，团市委召开十二届七

次全委（扩大）会议，回顾总结去年工作，研究

部署今年各项任务。市委常委、组织部部长孙

建年出席会议。

去年，全市各级团组织充分发挥共青团

的优势，积极开展青年创新创优行动、青年

志愿者行动、重点青少年群体关爱行动等活

动，充分展示了广大团员青年锐意进取、努

力拼搏的青春风采。今年全市共青团工作将

坚持以“共筑中国梦”为引领，引导广大团员

青年在率先崛起中勇创新业绩，在服务基层

中激发新活力，在深化“走听转办”活动中展

现新风貌。

孙建年充分肯定了去年全市各级团组

织所取得的成绩。他希望，各级团组织和广

大团员青年在今后的工作中要树立大局意

识，落实省市工作部署要有新思路，服务经

济社会发展要有新贡献，服务青年成长成

才要有新作为，不断改进工作作风，加强自

身建设，努力增强党对青年的凝聚力和青年

对党的向心力。

会上，高邮镇团委、卫生局团委、临泽中

学团委相关负责人分别作交流发言。会议还

通过了团市委委员卸免案，表彰了一批先进

集体和先进个人。 晓莉

韩方主持召开乡镇园区工作座谈会时要求———

!"#$%&'()*+,-)./'()01'(234

本报讯 19日下午，市委书记韩方主持

召开乡镇、园区工作座谈会，听取各乡镇、园

区推进年度重大项目、重点城建和民生工程

以及重要事项等情况的汇报。他要求各乡

镇、园区要始终坚持科学发展不动摇，始终

坚持项目建设不动摇，始终坚持区域发展、

特色发展不动摇，加快推进各项重点工作，

为全市经济社会发展再立新功。市领导方桂

林、徐永宝、汤学仁、孙明如、潘建奇、肖伯群

参加会议。

会上，各乡镇、园区主要负责人围绕贯彻

落实市委全会报告、市政府工作报告精神汇

报了今年相关重点工作的推进情况。听取方

方面面的情况汇报后，韩方对各乡镇、园区

去年以来为全市经济社会发展所作的贡献

表示衷心感谢，同时要求各乡镇、园区今年

要一如既往地围绕经济发展抓重点工作的

推进，始终坚持科学发展不动摇，始终坚持

项目建设不动摇，始终坚持区域发展、特色

发展不动摇。

韩方强调，各乡镇、园区要在原有的基础

上迅速确定新的发展方向和目标以及工作举

措。要加大项目建设特别是工业项目建设力

度，注重培植税源经济，增强可持续发展的

能力。要循序渐进，突出重点，合理确定相关

项目，注重培植税源、节约资源、控减债务

等，不断加强生态文明建设，实行差别化考

核，推进“飞地”经济、总部经济的快速发展。

市长方桂林要求各乡镇、园区要想方设

法抓增量，努力形成新的经济增长点；要抓存

量，努力增产达效；要抓招商，努力寻求新签

约、新开工项目的新突破；要抓目标，努力保

证达序时。 郭玉梅
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本报讯20日下午，市长方桂林在市行政中心会见

国家开发银行江苏分行副行长郭振兴一行，双方就开

展政企银合作进行广泛交流，并就相关合作项目逐一

对接。市委常委、常务副市长徐永宝参加会见。

会见中，方桂林向郭振兴一行简要介绍了我市

产业特色、重大项目、文化旅游、城市建设、城镇化建

设等经济社会发展情况，并希望国开行江苏分行一

如既往地支持高邮的经济发展，进一步加大金融投

入，实现合作双方共赢发展。

郭振兴简要介绍了国开行的发展情况及投资战

略。他说，近年来，高邮的经济社会发展突飞猛进，发

展潜力和空间巨大，很多项目与国开行的投入方向

极为匹配。他表示，国开行江苏分行将进一步加强与

高邮的沟通合作，筛选一批项目作为投放对象，使双

方的合作进入实质性运作。 殷朝刚

市委政法委组织召开学习会
本报讯20日上午，市委政法委召开学习会，组

织机关全体人员认真学习全市党建工作会议、市纪

委十届四次全会等会议精神。市委常委、政法委书记

徐健出席会议。

学习会上，徐健要求，市委政法委要在贯彻落

实全市党建工作会议、市纪委十届四次全会等会议

精神上做好表率，紧紧围绕市委、市政府中心工作，

进一步统筹政法系统力量和资源，在服务大局上有

新作为，在品牌打造上有新突破，在推进工作落实

上有新建树，积极推进社会管理服务中心建设，争

创全省法治创建示范市，为全市经济社会发展实现

新跨越提供坚强有力的政法保障。 詹明王道

今年招商引资工作目标敲定
本报讯 20日下午，记者从我市招大引

强工作汇报交流会上获悉，今年我市招商引

资工作目标确定：注册外资实际到账和新增

有限公司注册资本实际到账增长 10%以

上、全年招引亿元（含1000万美元）以上重

大项目30个以上，其中新引进10亿元（含

1亿美元）项目6个以上，力争在50亿元以

上的重大项目招引上取得突破。

据悉，2013年全市外资实际到账8100

万美元，新增有限公司注册资本实际到账

87亿元，全年招引1000万美元以上项目5

个、亿元以上民资项目34个。

朱莉莉要求，全市上下要把招商引资作

为经济社会发展的第一支撑、第一动力、第

一任务；招商部门要完善好内部政策、组织

好招商工作、确立好主攻方向、建设好招商

队伍、强化考核督查；各乡镇、园区及投促分

局要明确招商方向和思路，扩大增量，优化

存量，确保完成全年工作任务。

会上，各乡镇、园区及投促分局汇报了

今年招大引强工作目标、思路、措施及在

手外资项目、亿元以上民资项目等情况。

会议还分解了“4·18”期间我市招大引强工

作目标。 杨龙 张云
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